

# Kanwil Ditjen Bea dan Cukai Sulawesi Bagian Timur Jalin Kolaborasi dengan Kodam XIV/Hasanuddin

Subhan Riyadi - [SULSEL.INDONESIASATU.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.ID)

Apr 14, 2022 - 18:20



MAKASSAR - Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad menerima Audiensi Dirjen Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur bertempat di Baruga Pangdam Jln. Sungai Tangka Kota Makassar. Selasa, (12/4/2022).

Kunjungan tersebut bertujuan membangun sinergi antar instansi penegak hukum

dalam menunjang tugas instansi masing-masing.

Pada kesempatan inipun Pangdam menerima dengan hangat penuh keakraban atas kunjungan Kepala Kanwil Ditjen Bea dan Cukai Sulawesi Bagian Timur beserta rombongan.

Nugroho Wahyu Widodo Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur mengutarakan maksud dan tujuannya untuk berkunjung dalam rangka silaturahmi .

Kunjungan ini dimaksudkan untuk silaturahmi dan membahas berbagai tantangan yang dihadapi khususnya di bidang pengawasan serta upaya bersama yang dapat dimaksimalkan dalam mengatasi tantangan tersebut. Terlebih, Kodam XIV/Hasanuddin, memiliki daerah pengawasan yang sama, yaitu Provinsi Sulawesi Selatan, Sulawesi Barat, dan Sulawesi Tenggara.

“Dalam menciptakan pengawasan yang terpadu, tiap instansi perlu saling berbagi informasi dan menjalin komunikasi yang efektif, baik dari segi keamanan maupun hal-hal yang dapat dikembangkan dari setiap wilayah sehingga program peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat dapat terwujud,” ucap Nugroho Wahyu Widodo, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur.

Upaya Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur dalam meningkatkan komunikasi, kolaborasi, dan sinergi sesama aparat penegak hukum dan instansi terkait merupakan wujud komitmen dalam mendorong seluruh elemen untuk saling bergandengan tangan dan bahu-membahu dalam mencapai tujuan bersama sebagai bentuk implementasi collaborative governance.

Hadir Nugroho Wahyu Widodo, Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur).

Andhi Pramono, Kepala Kantor Pengawasan Dan Pelayanan Bea Dan Cukai Sulawesi Bagian Timur.

Tri Edi Santosa, Kepala Bidang Penindakan Dan Penyidikan Kantor Wilayah Direktorat Bea Dan Cukai.Arridel Mindra, Kakanwil Pajak dan Hendrayana Surastika, Kepala Bidang Pemeriksaan, Penagihan, Intelijen perpajakan